

“DER COURIER”
is the leading Canadian Paper in
the German language.
Issued every Wednesday.
Subscription price:
In Canada..... \$2.50
to foreign countries..... \$3.50
If paid in advance:—
Canada..... \$2.00
1835 Halifax Street, Regina.

Der Courier

und Der Herold = Organ der deutschsprechenden Canadier

“Der Courier”
ist die führende Zeitung für die
deutschsprechenden Kanadier.
Erscheint jeden Mittwoch.
Bezugspreis:
Im Vorort bezahlt:
Canada..... \$2.00
für Ausland..... \$3.50

25. Jahrgang. 14 Seiten

Regina, Saskatchewan, Mittwoch, den 9. März 1932.

14 Seiten

Nr. 18.

Die neuen Steuerlasten in der Provinz Saskatchewan Die Einkommensteuer-Vorlage jetzt bekannt geworden

Besondere Zuschlagssteuer von \$5.00 vorgesehen. — Ausgenommen von der Einkommensteuer sind jene, die als Ledige unter \$750 und als Verheiratete bis \$1500 im Jahre verdienen.

In der Saskatchewan-Legislature Fortsetzung der Budget-Debatte mit Kritik der finanzpolitischen liberalen Minister Dr. Ahrens und Davis.

Regina. — Die Einkommensteuer-Vorlage der Provinz Saskatchewan wird vielen Bürgern entlasten. Sie bringt mehr Gewinn, wenn sie nicht zum Bemühen bringen, welcher „Segen“ die konfessionale Herrschaft der letzten 2½ Jahre, zumal in einer Zeit schwächerer Wirtschaftsbedingungen, für die Provinz war und ist. Jeder, der unter die neue Vorlage fällt, muß außer der Einkommensteuer auch noch eine Zuschlagssteuer im Betrage von \$5.00 entrichten. Dies gilt für jede Person, Corporation oder Aktionärinheit. Von der Steuer ausgenommen sind \$750 für ledige und \$1500 für verheiratete Personen sowie \$300 für jedes Kind.

Die Zahlungen beginnen nach Entwurf mit einem Prozent für die ersten \$500 des steuerbaren Einkommens, zwei Prozent für das steuerbare Einkommen über \$500, aber nicht über \$2.500, und dann weiter:

Von \$2.500 bis \$3.500...3%
Von \$3.500 bis \$4.500...4%
Von \$4.500 bis \$5.500...5%
Von \$5.500 bis \$6.500...6%

und so weiter bis von \$18.500 bis \$20.000 19%, wozu noch ein Prozent für je weitere \$5.000 steuerbare Einkommens hinzukommt. Bei Einkommen von über \$100.000 wird für je \$10.000 steuerbare Einkommen 1 Prozent berechnet. Sollte jemand in Saskatchewan ein steuerbares Einkommen von über \$500.000 im Jahr haben, so wird sich der Steuer auf 49 Prozent belaufen.

Bei Corporationen beträgt der

steuerbare Betrag \$1000 und 1% für alle Einkommen über \$1000. Bis spätestens 31. Mai dieses Jahres muss das Einkommen nach 1931 angegeben sein und müssen mindestens \$20 der zu zahlenden Steuer untergebracht werden. Überreicht wird die Auszahlung am 30. November. Die Abrechnung der Steuer kann der Steuerberater in den gleichen zweitmonatlichen Raten, d. h. am 31. Juli, am 30. September und 30. November erledigt werden.

Fortsetzung der Budget-Debatte.

Die letzte Woche in der Legislatur von Saskatchewan war so gänzlich ausdrücklich der Budget-Debatte gewidmet. Es handelte sich um andere Howard McLean, Minister für Municipalverwaltung, A. G. Stewart, der Staatsbeamtenminister, der frühere Finanzbeamtenminister, der frühere Generalstaatsanwalt L. G. Davis (Prinz Albert), die beiden Schauspieler der Provinzpartei, deren Abstimmung vor ein Wählervotum gegen Kanzler Brünning stand, sowie gegen einen anderen Kanzler, wenn die Partei mitglieder zum eingeschworenen Güteschein für die Wiederwahl Hindenburgs zum Reichspräsidenten aufgerufen würden.

Auch Stabsmannspartei unterstützt Hindenburg.

Saskatchewan. — Die Deutsche Volkspartei, deren Abstimmung vor ein Wählervotum gegen Kanzler Brünning stand, erhielt jetzt neuen einen Kanzler, wenn die Partei mitglieder zum eingeschworenen Güteschein für die Wiederwahl Hindenburgs zum Reichspräsidenten aufgerufen würden.

Vorläufige Ruhe an der Kampffront

Japaner und Chinesen stellen Feindseligkeiten ohne formellen Waffenstillstand ein.

Shanghai. — Der Krieg zur Einführung des Feuerwaffens entlang der ganzen Shanghai-Kampffront kam heute mit den japanischen und chinesischen Truppenkommandeuren. Nach 35 Tagen andauernder Kämpfe ist Ruhe eingetreten. Japans militärische Operationen scheinen völlig durchgeführt zu sein. Die südlichen Truppen haben eine Zone um Shanghai besetzt, welche als das Gelände von 12½ Meilen dessen Räumung seitens der Chinesen von Lofu ursprünglich gefordert war. Nur ein gelegentlicher Gewehrfeuerkampf brachte heute morgen an der zentralen Front, vom Südufer des Parallels anmarschierte und im Osten von dem Bosphorus führt.

Die südlichen Truppen haben eine Zone um Shanghai besetzt, welche als das Gelände von 12½ Meilen dessen Räumung seitens der Chinesen von Lofu ursprünglich gefordert war. Nur ein gelegentlicher Gewehrfeuerkampf brachte heute morgen an der zentralen Front, vom Südufer des Parallels anmarschierte und im Osten von dem Bosphorus führt.

Kreditverlängerung für Deutschland.

Basel. — Die Bank für internationale Zahlungsvereinbarungen hat bekannt, daß der Kredit von \$100.000.000 für Deutschland nur drei Monate verlängert wird. Der Kredit, der am 3. März abläuft, wurde von der Bank selbst, von der Bank von Frankreich, der Bank von England und der Bundesbank von New York eingeraumt.

Aristide Briand in Paris gestorben.

französischer Staatsmann nach Schlaganfall hinübergestorben.



Aristide Briand starb einiger Zeit nach seinem Tod.

Briand war ein französischer Staatsmann, der während der letzten Woche vor der Präsidentschaftswahl noch verstorben ist. Seine Aussage seines Hauses ist, daß er friedlich starb.

Die Presse berichtet, daß er

am 11. März starb.

Auf dem 11. März wurde eine große Hindenburg-Gedenkfeier im Sportpalast stattgefunden, bei welcher Hindenburgs Witwe und seine Tochter teilnahmen.

Hindenburg oder Hitler?

Hindenburg oder Hitler?

Alle Reichsminister nehmen am Wahlkampf für Hindenburg teil.

Die Reichsminister nehmen am Wahlkampf für Hindenburg teil.